
5 Pièces

120 m²

Réf. 6113-GBE.

630 000 €

La Penne-sur-Huveaune
Maison à vendre (13821)
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L'Office Immobilier de La Penne-sur-Huveaune vous présente à la vente

une maison familiale de type 4/5. Situation et contexte : Située dans un

environnement résidentiel prisé, cette maison se trouve à proximité des

commodités essentielles et bénéficie d'une vue dégagée sur les collines

environnantes. Le quartier  du Bocage offre un cadre de vie idéal  avec

un accès facile aux axes routiers et aux transports en commun. L'école

la  plus  proche  est  accessible  en  quelques  minutes  en  voiture.  Des

commerces,  des  écoles,  et  d'autres  services  se  trouvent  à  proximité

immédiate, rendant le quotidien ...

The  La  Penne-sur-Huveaune  Real  Estate  Agency  presents  this  4/5-room  family

home for sale.Location and context: Situated in a sought-after residential area, this

house  is  close  to  essential  amenities  and  enjoys  unobstructed  views  of  the

surrounding  hills.  The  Bocage  district  offers  an  ideal  living  environment  with  easy

access  to  major  roads  and public  transportation.  The  nearest  school  is  just  a  few

minutes  away  by  car.  Shops,  schools,  and  other  services  are  located  in  the

immediate vicinity, making everyday life pleasant and convenient.Interior description:

This bright and well-maintained ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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